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PÁG 03

Com expectativa de R$ 18 milhões em 
arrecadação, IPTU 2022 vence dia 15

Vencem na sexta-
feira, 15 de julho, a 
cota única e a primeira 
parcela do Imposto 
Predial e Territorial 
Urbano de Corumbá 
(IPTU 2022). O 
contribuinte que optar 
pelo pagamento à vista 
terá desconto de 30% 
no valor do Imposto. 
Já quem optar pelo 
parcelamento, que pode 
ser feito em até seis 
vezes, vai usufruir de 
um desconto de 10% 
no valor do imposto. 
Não incide desconto 
sobre a o valor da taxa 
anual de coleta de lixo. 
A segunda parcela 
vence em 10 de agosto; 
a terceira em 12 de 

setembro; a quarta em 
10 de outubro; a quinta 
em 10 de novembro 
e a última em 12 de 
dezembro. Secretário 
Municipal de Finanças 
e Orçamento, Luiz 
Henrique Maia de 
Paula, destacou que 
o Município tem 
estimativa de arrecadar 
R$ 18 milhões com o 
IPTU 2022. “O valor 
arrecadado com o IPTU 
aplicamos, de acordo com 
a Constituição, 25% na 
Educação e 15% na Saúde 
e dividimos o percentual 
restante em outras áreas 
como infraestrutura e 
assistência social, por 
exemplo”, explicou o 
titular da pasta. PÁG. 07

Paulo Duarte quer atendimento de 
Delegacia da Mulher aos finais de semana

O deputado estadual Paulo Duarte (PSB) 
apresentou indicação, em sessão ordinária da 
Assembleia Legislativa de Mato Grosso do 
Sul (Alems), solicitando que a Delegacia de 
Atendimento à Mulher, no município de Corumbá, 
realize atendimento aos finais de semana. Pedido foi 
encaminhado ao Secretário de Segurança Pública 
de MS, Antônio Carlos Videira e ao Delegado 
Geral da Polícia Civil do Estado, Roberto Gurgel. 
O pedido também se baseia em mais um brutal 
crime de feminicídio ocorrido em Corumbá, que 
ocasionou a morte de Grazielly Karine Soares 
Alves de Lima (28). Morta pelo ex-marido, 
Garzielly teria sido torturada. PÁG 04

Orçamento de MS para 
o ano que vem supera 

R$ 22 bilhões

Governador autoriza concursos 
com mais de 900 vagas PÁG 04

FMIS repassa R$ 1,6 milhão para 
entidades assistenciais de Corumbá

PÁG 05

Auditoria do TCE-MS não vê 
divergências em PDI de Corumbá

PÁG 03

Com reduções de ICMS, 
estado espera queda no 
preço dos combustíveis

Com o decreto, a gasolina que tem alíquota de ICMS 
de 30% será reduzida para 17%; o etanol que era de 
20% passará para 17%, assim como telecomunicações 
de 29% para 17%, e energia que chegava até 25% fica 
em 17%. As exceções serão o diesel que já tem alíquota 
de 12%, a menor do País desde o ano passado, e o gás 
de cozinha que também é de 12%.
Casamento civil comunitário 

recebe inscrições 
até dia 11

PÁG 07
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*Prof. Dr. Valmor Bolan

Eles choram pela Ukrania

AS INOVAÇÕES TECNOLÓGICAS DA QUARTA REVOLUÇÃO INDUSTRIAL

15 de mio 1948. Declarado  estado Israel, sobre terras 
palestinas invadidas e  ocupadas por Israel. Vários crimes 
cometidos por Israel contra os palestinos. Além do mais 
Israel expulsou os palestinos fora das suas casas palestinas 
na Palestina. 5 de junho 1967. As tropas de Israel lançaram 
ofensiva militar contra Cis-Jordânia,buscando os palestinos. 
Israel usou armamento químico, cujo uso proibido pelas Leis 
Internacionais. Eu estava lã. e vi muita gente morta atingida 
pelo químico israelense.  E mais crimes israelenses contra 
os indefesos palestinos. 17 de setembro 1982.  Israel atacou 
os campos Sabra e Chatila, Sul do Líbano, onde vivem 
refugiados palestinos, e com armamento químico que Israel 

usou, eram cenas chocantes, corpos sem cabeças ou pernas 
espalhados pelas ruas. Israel continua com seus crimes até 
hoje. Matando palestinos inocentes, prendendo palestinos 
sem motivo. confiscando terras palestinas, e a ONU nada 
faz.  Mas quando começou conflito Rusiae Ucrânia a  A 
ONU e grandes potencias ocidentais, levantaram a voz em 
defesa da Ucrânia, e começaram a enviar tropas militares e 
armamento a Ucrania.. sabendo qu Ukrania tem armamento, 
ao contrário dos palestinos que tem somente pedra e vara 
para se defender do pesado armamento de guerra israelense. 
Por que a ONU e essas potências não fazem isso pelos 
palestinos que há mais de 74 anos está sofrendo a maior 

ocupação da história mundial. Isso é injusto. Os palestinos 
querem justiça. Querem Estado Palestino Independente, 
Jerusalém a sua capital permanente.

Os avanços tecnológicos no começo do século 21 tem 
suscitado questionamentos e preocupações, sobre os 
impactos da chamada quarta revolução industrial, tendo em 
vista a velocidade como as mudanças estão acontecendo. 
Ninguém sabe ainda como os efeitos da quarta revolução 
industrial afetará as pessoas mais pobres, principalmente 
na questão do trabalho, pois nem todos terão condições 
de investimentos em equipamentos e tecnologias para a 
prestação de serviços, e nem todos estarão incluídos nos 
postos de trabalho, muitos dos quais se tornarão obsoletos 
ou até mesmo podem desaparecer. Os especialistas falam 

“em uma perda de cinco milhões de empregos, seguramente 
serão muito mais”, afirma Silvia Ribeiro, pesquisadora 
do Grupo ETC, em artigo publicado por La Jornada. E 
ressalta que “este é apenas um dos impactos desta revolução 
tecnológica, que não se define por cada uma destas 
tecnologias isoladamente, mas pela convergência e sinergia 
entre elas.

Há uma variedade de áreas em que estão sendo feitos 
investimentos nas inovações tecnológicas, como explica 
Silvia Ribeiro: “Nomeiam entre as 10 tecnologias chaves – 

e mais disruptivas – a engenharia de sistemas metabólicos 
para produzir substâncias industriais (leia-se biologia 
sintética para substituir combustíveis, plásticos, fragrâncias, 
saborizantes, princípios ativos farmacêuticos derivados de 
conhecimento indígena); a internet das nanocoisas (além 
de usar a internet para a produção industrial, agrícola, etc., 
também nanossensores inseridos em seres vivos, inclusive 
em nossos corpos, para captar e receber estímulos e a 
administração de drogas e farmacêuticos); ecossistemas 
abertos de inteligência artificial (integrar máquinas com 
inteligência artificial à internet das coisas, às redes sociais e à 
programação aberta, com potencial de mudar radicalmente a 
nossa relação com as máquinas e elas entre si) e várias outras, 
como novos materiais para o armazenamento de energia, 
nanomateriais ‘bidimensionais’, veículos autônomos e 
não tripulados (drones de todo tipo com maior autonomia), 
optogenética (células vivas manipuladas geneticamente que 
respondem a ondas de luz), produção de órgãos humanos 
em chips eletrônicos”. Esses são os investimentos feitos e as 
inovações tecnológicas que tendem a mudanças profundas 
na sociedade, nos próximos anos.

Diante disso, é necessário que haja uma regulamentação, 
norteada em princípios bioéticos, para evitar abusos, 
especialmente o risco de desumanização na relação entre 
as pessoas. Todas as inovações podem trazer benefícios, 
mas há preocupações quanto ao uso destas tecnologias, 
que cerceiem a liberdade das pessoas, favorecendo 
arbitrariedades. Por isso o debate em relação ao uso destas 
tecnologias deve permitir que elas estejam a favor das 
pessoas e não venham a ser usadas inclusive politicamente 
para privá-las de direitos humanos já conquistados. Este 
certamente será um debate do século 21, necessário para 
conciliar tecnologia e valorização do ser humano.  

Valmor Bolan é Doutor em Sociologia. Professor da 
Unisa. Ex-reitor e Dirigente (hoje membro honorário) do 
Conselho de Reitores das  Universidades Brasileiras. Pós-
graduado (em Gestão Universitária pela OUI-Organização 
Universitária Interamericana) com sede em Montreal-
Canadá.

Mesmo com queda de 
6%, Brasil registrou, em 
2021, 47,5 mil mortes 
violentas intencionais – uma 
média de 130 homicídios 
por dia –, o que coloca o 
país no topo de uma trágica 
estatística.

Levantamento do 
Anuário Brasileiro de 
Segurança Pública revela 
que o país teve, em 2021, 
queda de 6% no número de 

mortes violentas, com 47,5 mil registros, contra 50,4 mil em 
2020. Trata-se do menor patamar desde 2011, quando 47,2 
mil vidas foram interrompidas de forma violenta.

Ainda que essa redução possa alimentar alguma 
expectativa de que contenção e reversão da trágica estatística 
possam estar em curso duradouro, definitivamente não há 
como não se estarrecer quando se sabe que o equivalente 
à população inteira de uma cidade de porte médio perdeu a 
vida de forma violenta em apenas um ano.

Afinal, mesmo com números em queda, o Brasil contou, a 

cada dia de 2021, nada menos que 130 mortes intencionais, aí 
incluídos homicídios, latrocínios, lesões corporais seguidas 
de morte e óbitos ocorridos em intervenções policiais.

De acordo com dados da ONU, citados pelo Anuário, “o 
Brasil é, de longe, o país com maior número absoluto de 
homicídios do planeta”. Com uma população equivalente a 
2,7% dos habitantes do planeta, o Brasil responde por 20,5% 
dos homicídios cometidos no mundo. Apenas Índia (40.651) 
e México (36.579) se aproximam do Brasil em números de 
mortes violentas intencionais.

Diante de panorama tão desolador, é preciso, como já dito, 
encontrar nessa redução de 6% nos assassinatos, verificada 
em 2021, alguma esperança de que o Brasil possa reduzir, 
de forma consistente, o índice de barbárie, de banalização 
da vida, de que se tornou refém, principalmente nas últimas 
duas décadas.

Embora apontem que essa queda deve ser creditada, 
em parte, a um fator demográfico – redução da população 
adolescente e jovem, principais vítimas da violência com 
morte –, e ao arrefecimento das disputas entre os grandes 
grupos criminosos por territórios, especialistas citam 
programas de prevenção à violência, experiências de 
integração e de gestão de forças de segurança, e o início da 
implantação do Sistema Único de Segurança Pública (2018) 
como muito importantes para a diminuição dos homicídios.

Porém, o Anuário aponta, como fator preponderante 
para essa redução de mortes violentas intencionais, o 
controle de armas e munições, assegurado pelo Estatuto do 

Desarmamento, adotado em 2003. “Sem ele, o crescimento 
da violência letal nas últimas duas décadas teria sido muito 
maior”, observa o documento.

Em lamentável contraponto à queda de 6% no número 
de mortes violentas, o Anuário Brasileiro de Segurança 
Pública aponta uma alarmante interiorização dos crimes 
contra a vida. Os trinta municípios com maiores taxas de 
morte violenta por cem mil habitantes são todos do interior.

Desses, nada menos que treze estão na Amazônia, onde 
o crime organizado tem se aproveitado das condições 
geográficas e da ausência do estado em extensas áreas, para 
o tráfico de drogas e de armas, estendendo seus domínios 
sobre garimpos ilegais, pesca clandestina e até prostituição, 
segundo Renato Sérgio de Lima, presidente do Fórum 
Brasileiro de Segurança Pública.

Como se vê, a redução de 6% no número de mortes 
violentas em 2021, em comparação com 2020, embora 
signifique um pequeno alento, pouco altera o contristador 
cenário que situa o Brasil entre os países mais violentos do 
mundo.

Como nação civilizada não podemos nos acomodar 
enquanto todos os dias 130 pessoas são vítimas de morte 
violenta intencional, ou seja, assassinadas.

*Iran Coelho das Neves é Presidente do Tribunal de 
Contas do Estado de Mato Grosso do Sul.
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TCE-MS concluiu relatório de auditoria 
independente no Programa PDI Corumbá

Obras de requalificação da Porto Carrero foram executadas dentro do 
Fonplata (Foto: Clóvis Neto/Arquivo PMC)

A Comissão de Auditoria 
Independente do Tribunal de 
Contas de Mato Grosso do 
Sul concluiu recentemente 
a auditoria financeira sobre 
demonstrações de propósitos 
especiais referente ao 
ano de 2021 do Programa 
de Desenvolvimento 
Integrado de Corumbá, 
executado com recursos 
do Fundo Financeiro para 
o Desenvolvimento da 
Bacia do Prata (Fonplata). 
O relatório foi apresentado 
aos conselheiros da Corte 
de Contas na última sessão 
do Tribunal Pleno.

O coordenador da 
Comissão de Auditoria 
Independente, Sandelmo 
Albuquerque, explica que 
não foi encontrada qualquer 
tipo de divergência, que 
motive a modificação de 
opinião.

O contrato do Fonplata 
com o município para a 
realização do Programa de 
Desenvolvimento Integrado 

de Corumbá prevê um 
investimento estimado de 
80 milhões dólares, sendo 
40 milhões de contribuição 
do Fonplata e o restante 
aportado pelo município.

Na auditoria 
independente, o Tribunal de 
Contas disponibiliza equipe 
de auditores capacitados 
em auditoria financeira em 
projetos financiados por 
organismos internacionais 
para a realização do 
trabalho, conforme as 
Normas Internacionais de 
Auditorias. Todo o trabalho é 
feito concomitante às ações 
de promoção da melhoria, 
ajudando a diminuir as 
despesas na administração 
pública, uma vez que não 
tem custo adicional para os 
entes públicos.

O termo de cooperação 
assinado entre o TCE-MS 
e prefeitura de Corumbá 
foi assinado em outubro do 
ano passado e tem duração 
de 5 anos, podendo ser 

prorrogado conforme o 
interesse das partes.

A Comissão de Auditoria 
Independente do TCE-
MS também realiza 
auditorias financeiras 
sobre demonstrações de 
propostas especiais nos 
projetos Viva Campo 
Grande II, da prefeitura da 
Capital, e no Profisco II, 
da Secretaria de Fazendo 
do Estado. A fiscalização 
de recursos internacionais 
nos Programas realizados 
no Estado já é feita desde 
2018, quando o TCE-
MS foi credenciado para 
o trabalho junto ao BID, 
depois de ser submetido a 
uma criteriosa avaliação 
sobre sua metodologia e 
capacidade para a execução 
de auditorias.

O presidente da Corte 
de Contas, conselheiro Iran 
Coelho das Neves, ressalta 
que esse é um importante 
compromisso do TCE-MS 
com o controle de gastos e o 

bom uso do dinheiro público. 
“É muito melhor e bem 
mais barato trabalharmos 
previamente. Tivemos uma 
experiência fantástica com a 
prefeitura de Campo Grande, 

quando fizemos a auditoria 
independente do Programa 
Reviva Campo Grande. O 
trabalho foi excepcional, 
só obteve elogios e 
agradecimentos. Sabendo 

disso, algumas outras 
prefeituras nos solicitaram 
apoio em outras obras, o que 
prontamente atendemos”. 
As informações são do 
TCE-MS.

Justiça Eleitoral inicia convocação de 
mesários em Mato Grosso do Sul

A Justiça Eleitoral 
iniciou esta semana a 
convocação dos eleitores 
que atuarão como mesários 
nas eleições gerais de 2022, 
que acontecem em outubro. 
Em Mato Grosso do Sul, 
cerca de 27 mil mesários 
atuarão nas mais de 6.800 
seções eleitorais do estado.

A convocação, que segue 
até o dia 03 de agosto, tem 
ocorrido preferencialmente 
por WhatsApp. A partir do 
seu recebimento, o eleitor 
tem cinco dias para aceitar 
ou contestar a convocação, 
o que deverá ser feito 
por escrito, mediante 
requerimento ao juiz 
eleitoral, que decidirá sobre 
o caso.

Qualquer eleitor que 
tenha mais de 18 anos e que 
esteja com a situação regular 
na Justiça Eleitoral pode ser 
chamado para trabalhar.

O eleitor que for 
convocado, se universitário, 
poderá obter horas que 
valem como atividade 
extracurricular nas 

Em Mato Grosso do Sul, cerca de 27 mil mesários atuarão nas eleições deste 
ano (Divulgação)

instituições parceiras do TRE-
MS. Conforme a Lei estadual 
5.386/2019, há garantia 
de isenção do pagamento 
de taxas de inscrições dos 

concursos públicos realizados 
no Estado e, se previsto em 
edital, a participação também 
vale como desempate. Outro 
benefício são os dois dias de 

folga no trabalho por turno da 
eleição e também dois dias de 
folga por dia de treinamento. 
As informações são do TRE-
MS.

Paulo Corrêa pede que 
Governo instale Centro de 

Múltiplo Uso na Assembleia 
Legislativa

Para proporcionar mais 
conforto aos frequentadores 
do Parque dos Poderes e 
incentivar o uso de bicicletas, 
patinetes e motocicletas 
elétricas entre os servidores, 
o deputado estadual 
Paulo Corrêa solicitou 
ao governador Reinaldo 
Azambuja, na quarta-feira 
(6), a implantação de um 
Centro de Múltiplo Uso 
no estacionamento de 
visitantes da Assembleia 
Legislativa.

Conforme o parlamentar, 
“o complexo do Parque dos 
Poderes é um espaço de 
integração entre a natureza 
e a população, além de ser 
um patrimônio de Campo 
Grande, que precisa de 
melhorias para melhor 
atender a população”.

“Que as pessoas possam 
tomar uma água, os 
trabalhadores que vem de 
bicicleta possam tomar 
uma ducha, de forma bem 
legal, que atenda tanto 
aos servidores como aos 
ciclistas e usuários do 
parque. Esse é o futuro e 

aqui é a Casa do Povo”, 
explicou o presidente.

A preocupação de Paulo 
Corrêa com a qualidade 
de vida dos sul-mato-
grossenses não vem de hoje. 
Ele também é autor da o 
Decreto Legislativo que 
criou o Plano Cicloviário 
de Mato Grosso do Sul, 
que sugere e orienta a 
construção de ciclovias em 
todas as estradas estaduais, 
de modo a incentivar a 
prática esportiva e garantir 
a segurança dos ciclistas.

“Hoje, em todos os 
municípios têm um grupo 
e eles correm risco de 
vida andando nas rodovias 
sem a devida ciclofaixa. O 
Governo, então, vai poder 
fazer, com o recurso que 
tiver, porque não é barato”, 
afirmou, citando São Paulo 
como exemplo.  “Esporte 
é vida, sustentabilidade 
é o futuro e temos que 
continuar conduzindo 
Mato Grosso do Sul 
nessa direção”, finalizou. 
As informações são da 
Assessoria Parlamentar.

MS tem orçamento estimado em mais de R$ 22 bilhões

Preocupação de Paulo Corrêa é com a qualidade 
de vida dos sul-mato-grossenses (Foto: Mariana 
Anjos/Assessoria Parlamentar)

O Governo de Mato 
Grosso do Sul publicou na 
quinta-feira (7) a Lei nº 5.916, 
que dispõe as diretrizes para 
elaboração e para execução 
da lei orçamentária de 
2023. A Lei de Diretrizes 
Orçamentária (LDO) está 
no Diário Oficial do Estado. 
A receita prevista para o 
próximo ano é de R$ 22,03 
bilhões, representando um 
crescimento de 19,24% em 
relação à peça orçamentária 
anterior.

 A LDO estabelece quais 
serão as metas e prioridades 

para o ano seguinte e 
orienta a elaboração da Lei 
Orçamentária Anual (LOA). 
De acordo com o texto, 
aprovado pela Assembleia 
Legislativa, as políticas 
do Governo do Estado 
terão como referência os 
princípios da superação 
das desigualdades sociais, 
raciais e de gênero; e 
do fortalecimento da 
participação e do controle 
social. 

E na programação 
dos investimentos pela 
Administração Pública 

Estadual, Direta e Indireta 
serão observados os critérios 
das disponibilidades de 
recursos e o benefício 
socioeconômico resultante 
do investimento; da 
preferência de execução das 
obras em andamento sobre 
as novas; cumprimento 
das obrigações decorrentes 
de operações de crédito e 
de convênios destinados 
a financiar projetos 
de investimentos; 
e a prioridade dos 
investimentos em projetos 
que observem o princípio 

da sustentabilidade.
O orçamento previsto 

para os poderes ficou 
dividido da seguinte 
maneira: Assembleia 
Legislativa, R$ 
427.438.400,00; Tribunal de 
Contas, R$ 357.739.100,00; 
Tribunal de Justiça, 
R$ 1.165.740.700,00; 
Ministério Público, 
R$ 584.447.600,00; e 
Defensoria Pública do 
Estado, R$ 268.349.850,00. 
As informações são do 
Portal do Governo de Mato 
Grosso do Sul.
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Paulo Duarte quer que Delegacia da Mulher 
atenda aos finais de semana em Corumbá

Deputado fez pedido em sessão ordinária da Assembleia Legislativa (Foto: 
Luciana Nassar/Alems)

Preocupado com os 
constantes crimes de 
feminicídio na região 
pantaneira, o deputado 
estadual Paulo Duarte 
(PSB) apresentou indicação, 
em sessão ordinária da 
Assembleia Legislativa 
de Mato Grosso do Sul 
(Alems), solicitando que a 
Delegacia de Atendimento 
à Mulher, no município 
de Corumbá, realize 
atendimento aos finais de 
semana. O pedido será 
encaminhado ao Secretário 
de Segurança Pública de 
MS, Antônio Carlos Videira 
e ao Delegado Geral da 
Polícia Civil do Estado, 
Roberto Gurgel.

A indicação é 
fundamentada nos 
alarmantes dados relativos 
à violência contra a mulher 

e se apresentam com mais 
frequência aos finais de 
semana e, na maioria dos 
casos, no período noturno. 
Para o deputado, o processo 
de erradicação da violência 
contra a mulher é lento e 
necessita da implantação 
de uma série de medidas 
e uma delas é a ampliação 
do horário de atendimento 
da delegacia especializada 
da região. “As ocorrências 
de violência doméstica ou 
contra a mulher, acontecem 
preferencialmente à noite, 
com especial ênfase aos 
período noturno dos finais 
de semana. Nesse sentido, 
é imprescindível que a 
delegacia da Mulher da 
região amplie o seu horário 
de funcionamento, dando 
suporte a essas vítimas”, 
esclarece o parlamentar.

O pedido também se 
baseia em mais um brutal 
crime de feminicídio 
ocorrido em Corumbá, que 
ocasionou a morte de 
Grazielly Karine Soares 
Alves de Lima (28). Morta 
pelo ex-marido, Garzielly 
teria sido torturada. O 
corpo foi encontrado 
de madrugada, em casa, 
com diversas facadas e 
partes do cabelo cortadas. 

“Além de solicitar que a 
Delegacia da Mulher, em 
Corumbá, amplie o seu 
horário de atendimento, me 
solidarizo com a família e 
amigos de Grazielly, que 
eu também conhecia, e 
encaminho uma moção 
de pesar aos familiares 
da jovem”, diz Duarte. 
As informações são da 
Assessoria Parlamentar.

Governador reduz alíquotas do ICMS da 
gasolina, álcool, telecomunicações e energia

Com a medida, governador espera que o preço do combustível caia nas 
bombas (Foto: Chico Ribeiro)

O governador Reinaldo 
Azambuja anunciou a 
redução na alíquota do 
Imposto sobre Circulação 
de Mercadorias e Serviços 
(ICMS) de todos os modais 
como gasolina, álcool, 
telecomunicações e energia 
elétrica para 17% em Mato 
Grosso do Sul.

Com o decreto, a 
gasolina que tem alíquota 
de ICMS de 30% será 
reduzida para 17%; o etanol 
que era de 20% passará 
para 17%, assim como 
telecomunicações de 29% 
para 17%, e energia que 
chegava até 25% fica em 
17%. As exceções serão o 
diesel que já tem alíquota 
de 12%, a menor do País 
desde o ano passado, e o gás 
de cozinha que também é 
de 12%. Estes produtos não 
terão as alíquotas elevadas.

“Optamos por fazer um 
decreto igualando em 17% 
as alíquotas de todos os 
modais. Só não mexemos 
no diesel que já tem a menor 
alíquota do País que é de 
12% e no gás de cozinha que 
em MS também é de 12%”, 
enfatizou o governador.

A medida vai representar 
perdas de R$ 692 milhões 
até o final do ano para os 
cofres do Estado e R$ 173 
milhões para os municípios, 
que recebem os repasses 
do Governo. O governador 
explicou que para atender a 
determinação o Governo terá 

que reduzir os investimentos, 
os repasses aos municípios e 
rever o custeio.

O governador salientou 
que para atender a 
determinação o Governo terá 
que reduzir os investimentos, 
os repasses aos municípios e 
rever o custeio. “Vamos ter 

que fazer cortes de despesas, 
reduzir investimentos. Mas 
o pagamento em dia da folha 
salarial será priorizado e 
os programas sociais serão 
mantidos”, acrescentou. As 
informações são do Portal 
do Governo de Mato Grosso 
do Sul.

Estado autoriza 
realização de novos 

concursos com mais de 
900 vagas

Para reforçar ainda mais 
o quadro de servidores 
de Mato Grosso do Sul, o 
Governo do Estado vai 
realizar novos concursos 
públicos estaduais. Serão 
ofertadas 909 vagas em três 
secretarias: Semagro (Meio 
Ambiente, Desenvolvimento 
Econômico, Produção 
e Agricultura Familiar), 
Sejusp (Justiça e Segurança 
Pública) e Sefaz (Fazenda).

A maior parte das vagas é 
para as carreiras vinculadas 
à Sejusp. Serão 780, sendo 
500 para soldados da Polícia 
Militar, 250 para soldados 
do Corpo de Bombeiros, 
20 para oficiais da Polícia 
Militar e 10 para oficiais dos 
Bombeiros.

Na Semagro, serão 
99 vagas abertas para a 
carreira de Fiscalização 
e Gestão Ambiental do 
Imasul (Instituto de Meio 
Ambiente de Mato Grosso 
do Sul), sendo 61 para 
nível superior e 38 para 
nível médio, distribuídos 
entre Fiscal Ambiental (40 
vagas), Analista Ambiental 
(21), Técnico Ambiental 
(10), Técnico em Serviços 
Ambientais (23) e Guarda 

Parque (5).
As últimas 30 vagas 

oferecidas vão para o cargo 
de Analista de Tecnologia 
da Informação na SGI 
(Superintendência de Gestão 
da Informação), que é 
vinculada à Sefaz. 

Com os decretos de 
autorização assinados, 
a SAD (Secretaria de 
Estado de Administração 
e Desburocratização), em 
conjunto com as secretarias 
que estão ofertando as vagas, 
vão organizar a realização 
dos concursos, estabelecendo 
normas e procedimentos para 
o recrutamento e seleção dos 
candidatos, observados os 
dispositivos da legislação 
vigente.

Editais vão definir as 
atribuições de comissão 
organizadora, informarão 
as fases e os requisitos para 
aprovação em cada uma 
delas, as modalidades das 
provas, seus conteúdos 
e forma de avaliação, 
requisitos legais para 
ingresso na carreira e o prazo 
de validade do concurso 
público. As informações são 
do Portal do Governo de 
Mato Grosso do Sul.

Maior parte das vagas é para as carreiras 
vinculadas à Secretaria de Justiça (Foto: Edemir 
Rodrigues)

Audiência pública para apresentar projeto da 
PPP da Iluminação Pública será no dia 21

A Prefeitura de Corumbá, 
por meio Conselho Gestor 
de Parcerias Público-
Privadas (CGPPP/
Corumbá), realiza no dia 21 
de julho, no Sindicato Rural 
de Corumbá, a audiência 
pública para apresentação da 
PPP da Iluminação Pública. 
A convocação foi publicada 
no DIOCORUMBÁ desta 
quarta-feira, 06 de julho.

A audiência pública 
será realizada das 10h às 
12 horas e também será 
transmitida pela internet. Os 
documentos relacionados 
ao objetivo da reunião 
encontram-se à disposição 

de toda comunidade, no 
endereço eletrônico https://
www.corumba.ms.gov.br/
ppp/.

A Parceria Público-
Privada destinada à 
celebração de contrato de 
Concessão Administrativa 
para a prestação dos 
Serviços de Iluminação 
Pública em Corumbá 
inclui a instalação, 
d e s e n v o l v i m e n t o , 
m o d e r n i z a ç ã o , 
melhoramento, expansão, 
eficiência energética, 
operação e manutenção 
da Rede Municipal de 
Iluminação Pública.
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Unidades de Saúde de 
Corumbá recebem 136 

computadores da Prefeitura

Todos os postos de saúde contarão com os novos 
equipamentos (Foto: Gisele Ribeiro/PMC)

O prefeito Marcelo Iunes 
fez na quarta-feira, 06 de 
julho, a entrega simbólica 
de 136 computadores para as 
unidades de saúde das áreas 
urbana e rural de Corumbá. 
Os equipamentos, além de 
informatizar ainda mais 
as unidades, vão garantir 
melhoria do atendimento à 
população.

“É um dia especial e 
importante para nós. Além de 
trabalharmos na qualificação e 
valorização dos profissionais, 
também trabalhamos para 
dar estrutura aos nossos 
profissionais prestarem o 
melhor serviço à população. 
Esses novos computadores 
vão qualificar ainda mais o 
serviço prestado”, afirmou o 
prefeito Marcelo Iunes em 
seu discurso.

Iunes ressaltou que 
os serviços da Prefeitura, 
na área de Saúde, estão 
avançando. “Hoje temos 
várias obras em andamento. 
Logo vamos liberar as 
ordens de serviço para 
construção de três postos de 
saúde; reformas de até quatro 
postos de saúde. Temos um 
investimento muito grande, 

que vai ser na reforma do 
segundo piso do Centro de 
Especialidades Médicas 
(CEM)”, destacou o prefeito 
ao ressaltar o trabalho da 
secretária Municipal de 
Saúde, Beatriz Silva Assad, 
que está completou um mês 
no comando da pasta.

“Agradeço ao prefeito, 
aos servidores e também à 
nossa população por mais 
esta conquista. Estamos 
otimizando, informatizando 
o trabalho para melhor 
atendimento à população. 
Destaco o empenho da nossa 
equipe e o apoio do prefeito 
Marcelo Iunes que nos 
permite realizar muitas ações 
necessárias e urgentes para 
a saúde”, disse a secretária 
Beatriz Assad.

Para a presidente 
do Conselho Municipal 
de Saúde, Léia Vilalva 
Mendonça, a entrega 
dos computadores 
acrescenta muito à saúde 
pública corumbaense. 

“Os equipamentos são 
importantes porque otimizam 
o trabalho e concretizam o 
trabalho dos servidores de 
Saúde”, observou.

Vazio sanitário da 
soja segue até 

setembro em todo o 
Mato Grosso do Sul

O vazio Sanitário da Soja, 
período em que é proibido 
manter nas lavouras plantas 
vivas de soja, começou em 
15 de junho, em todo o Mato 
Grosso do Sul. Para respeitar 
o vazio sanitário, após a 
colheita da soja, o produtor 
precisa destruir as plantas 
por meio da aplicação de 
produtos químicos ou com 
métodos físicos.

O vazio sanitário é crucial 
para evitar a expansão de 
focos de ferrugem asiática 
nas lavouras, sendo a 
doença de maior expressão 
da cultura da soja. Daniel 
Ingold, diretor presidente 

da Iagro/MS explica que 
neste período de 90 dias fica 
proibido o cultivo do grão, 
sob risco de penalidades.

O período de plantio 
da oleaginosa no Estado 
começa no dia 16 de 
setembro e segue até 31 de 
dezembro, e o cadastro de 
área plantada é obrigatório, 
devendo ser realizado no 
site do Iagro (www.servicos.
iagro.ms.gov.br/plantio) 
no período entre 1º de 
setembro e 10 de janeiro 
ou até mesmo fora dele. As 
informações são do Portal 
do Governo de Mato Grosso 
do Sul.

Neste período de 90 dias fica proibido o cultivo do 
grão, sob risco de penalidades (Foto: Divulgação)

Com mais de R$ 1,6 milhão, FMIS apoia 
trabalho de entidades assistenciais

A Prefeitura de Corumbá 
apoia diversas entidades 
assistenciais da cidade 
com a aplicação direta 
de recursos próprios do 
Município. Este trabalho é 
feito via Fundo Municipal 
de Investimento Social 
(FMIS), setor que conta 
com um comitê nomeado 
pelo prefeito Marcelo 
Iunes, responsável pela 
análise e acompanhamento 
dos projetos, sejam eles da 
Administração pública ou 
de entidades que estejam 
habilitadas a desenvolver 
estas ações.

Para este ano, os repasses 
serão de R$ 1.650.236,53 
(um milhão, seiscentos e 
cinquenta mil, duzentos e 
trinta e seis reais e cinquenta 
e três centavos), sendo R$ 
230,1 mil para o projeto 

“Reabilitando com Amor 
2022”, da Equoterapia; 
R$ 180 mil para o “Um 
Novo Horizonte”, do 
Novo Olhar; R$ 120 mil 

para o “Acolher, Cuidar 
e Encaminhar”, da Rede 
Feminina; R$ 300 mil para 
o “Reino do Amor II”, da 
Missão Salesiana; R$ 499,9 
mil para o “Oportunidades”, 
da CRIPAM; R$ 146,7 
mil para o “Refeitório 
do Moinho Cultural”, do 
Moinho; e R$ 120 mil 

para o projeto “Sorriso 
de Criança”, do Oliveira 
Somos Nós.

Em 2022 a Prefeitura 
também fará o repasse de 
R$ 23,7 mil para a APAE 
e de R$ 29,5 mil para o 
Asilo São José, auxílio 
que é feito anualmente 
através de Termos de 

Colaboração. Os projetos 
institucionais financiados 
com recursos do FMIS para 
este ano são R$ 113,1 mil 
para o Casamento Civil 
Comunitário e R$ 407,3 mil 
para o projeto Fluxo Legal, 
gerido pela Secretaria 
Municipal de Assistência 
Social e Cidadania.

Vereador Chicão Vianna 
pede informações sobre 

iluminação pública

O vereador Chicão 
Vianna está pedindo 
informações por parte da 
Prefeitura, sobre a consulta 
pública para o recebimento 
de contribuições ao 
aprimoramento do projeto 
de Parceria Público-privada 
(PPP), na modalidade 
concessão administrativa, 
para a prestação dos serviços 
públicos de iluminação 
pública no município.

O vereador solicitou, 
durante sessão ordinária, 
que seja enviado à Casa 
de Leis, o parecer sobre 
a consulta pública, tendo 
por objetivo a contratação 
de empresa para prestação 
de serviços de manutenção 

no sistema de iluminação 
pública no valor de R$ 74 
milhões.

Além disso, em outro 
requerimento, Chicão 
pediu informações a 
respeito do processo 
20.645/2017, se todas as 
lâmpadas incandescentes 
foram substituídas pelo 
mesmo modelo de lâmpada 
de LED no sistema de 
iluminação pública; se estas 
lâmpadas possuem o selo 
de garantia do INMETRO, 
bem como o envio da 
relação e onde se encontra 
todo material substituído. 
As informações são da 
Assessoria de Comunicação 
do Vereador.

Capitão Contar destaca 
ações para Corumbá

Deputado tem mandato voltado para atender 
população (Foto: ALEMS)

Pré-candidato ao 
Governo do Estado, o 
deputado estadual Capitão 
Contar (PRTB) destacou 
suas ações em prol de 
Corumbá ao longo de três 
anos e meio de mandato na 
Assembleia Legislativa.

Somente para o 
município de Corumbá, o 
parlamentar apresentou 
diversas indicações e 
requerimentos e destinou 
emendas que totalizam 
250 mil, sendo: 100 mil 
em 2019 para Santa Casa 
de Corumbá, 100 mil em 
2020 para Prefeitura de 
Corumbá e 50 mil para Liga 
de Esporte de Corumbá, 
também em 2020. 

Também solicitou a 
recuperação da malha 
asfáltica da BR 262 no trecho 
entre Miranda e Corumbá e 
serviços de patrolamento 
e encascalhamento de 10 
km da rodovia MS 454, no 

trecho entre o distrito de 
Forte Coimbra à cidade 
de Corumbá/MS. Além 
da intensificação no 
monitoramento da rodovia 
BR-262 entre Corumbá 
e Salobra e providências 
urgentes para a abertura 
de nova licitação para 
exploração do transporte 
intermunicipal do trecho 
Campo Grande/Corumbá e 
Corumbá/Campo Grande.

“Em Corumbá por 
exemplo, recebemos 
diversas demandas da 
população e através da 
apresentação de projetos, 
indicações e requerimentos 
solicitamos providências. 
Além disso, destinamos 
250 mil em emendas 
para o município. Nosso 
mandato é voltado para 
atender a população”, 
declarou Capitão Contar. 
As informações são da 
assessoria do pré-candidato.
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Marquinhos Trad prevê 
autonomia e ampliação de 

repasse para UEMS

Marquinhos assegurou autonomia e ampliação de 
repasse para a universidade pública (Foto: Kísie 
Ainoã/Campo Grande News)

O pré-candidato do 
PSD ao Governo de Mato 
Grosso do Sul, Marquinhos 
Trad, incluiu no Programa 
de Governo para o Estado 
mudanças significativas 
para a Universidade 
Estadual de Mato Grosso do 
Sul (UEMS). Em Dourados, 
nesta semana, ele assegurou 
autonomia nas decisões e 
ampliação de repasse para a 

universidade pública.
“São 16 anos como 

professor em cinco 
universidades. Sei da 
importância da autonomia da 
universidade, com decisões 
tomadas por técnicos. Os 
diretores não precisarão 
ir com o pires na mão até 
o governador solicitando 
ajuda para sustento da 
UEMS”, assegurou.

Marquinhos ressaltou 
a diferença de tratamento 
dado a universidade pública 
em Mato Grosso do Sul e 
no estado vizinho, Mato 
Grosso, o que classificou 
como desrespeito com 
educadores e alunos.

“No Mato Grosso a 
universidade tem o repasse 
de 3%, obrigatório, como 
acontece com o Tribunal 

de Contas, Tribunal de 
Justiça, Defensoria e 
Assembleia Legislativa. 
Aqui no Estado, apenas 
1,5% e quebraram a 
autonomia administrativa e 
financeira da universidade, 
um desrespeito com o 
corpo docente e com os 
alunos”, lamentou. Com 
informações da Assessoria 
do pré-candidato.

André Puccinelli visita municípios 
da região norte do estado

Pré-candidato ao Governo cumpre agenda em 
duas cidades (Foto: Divulgação)

O pré-candidato ao 
Governo do Estado, André 
Puccinelli (MDB), cumpre 
agenda nas cidades de 
Rio Verde de Mato Grosso 
e Corguinho, neste fim 
de semana. Nos dois 
municípios visita indústrias, 
faz caminhada pelo 
comércio, se reúne com 
autoridades locais, além 
de lideranças políticas e 
comunitárias. 

“Tenho andado pelos 
municípios do estado e 
constatado as dificuldades 
que as pessoas enfrentam. 
Conheço os principais 
problemas, mas também 
recolho dados importantes e 
que vão agregar no plano de 
trabalho. Estar ao lado das 
pessoas é fundamental para 
se fazer gestão. Eu tenho 
esse jeito, gosto de estar 
perto”, diz André.

Nos encontros, o pré-
candidato destaca ações 
necessárias para resolver 

os problemas do presente e 
projetar o futuro do estado, 
além de pontuar importantes 
realizações durante os oito 

anos em que esteve no 
Governo do Estado. Com 
informações da Assessoria 
do pré-candidato.

Rose Modesto destaca a atuação 
dos Procuradores do Estado

Reunião aconteceu na sede da Associação dos 
Procuradores (Foto: Divulgação)

A pré-candidata ao 
governo do Estado, deputada 
federal Rose Modesto 
(União Brasil), se reuniu 
com procuradores e com o 
presidente da Associação 
dos Procuradores do Estado 
de Mato Grosso do Sul 
(Aprems), Norton Riffel 
Camatte, para ouvir quais 
são as reinvindicações 
da categoria e o que ela 
pode fazer caso eleita para 
melhorar a atuação dos 
procuradores no Estado. 

“É de extrema 
importância a atuação de 
vocês (procuradores) na 
administração do governo. 
É o procurador que dá 
a segurança jurídica da 
gestão do governador. A 
governadora, o secretariado, 
não fazem nada sozinhos. 
No máximo, estão no 
ordenamento de despesas, 
nas ideias, mas quem faz 
a roda girar, ou melhor, 
quem vai fazer são vocês, 
servidores. Não existe 
governo sem vocês”, disse 
Rose Modesto. 

Durante a reunião, 

Rose Modesto destacou 
que o cargo de consultor 
legislativo deve serguir 
ocupado por um procurador. 
Ele esclareceu que a 
manutenção do cargo do 
procurador do Estado na 
consultoria legislativa vai 
trazer mais segurança na 
atuação do governador, já 

que é um servidor público 
que foi talhado para fazer 
essa análise jurídica de 
compatibilidade da lei 
estadual ou da emenda 
constitucional estadual 
que está sendo proposta 
pelo governador. Com 
informações da Assessoria 
da pré-candidata.Em Três Lagoas, Eduardo Riedel diz que 

as pessoas conhecem seu trabalho’
Eduardo Riedel, pré-

candidato ao governo 
de Mato Grosso do Sul 
pelo PSDB, recebeu no 
início deste mês o título 
de Cidadão Trêslagoense, 
em reconhecimento 
aos relevantes serviços 
prestados ao município. 

“Impressionado com o 
carinho e a receptividade 
das pessoas, por onde tenho 
passado. As pessoas podem 
não conhecer o Eduardo 
Riedel, mas conhecem o 
trabalho do Eduardo Riedel, 
e isso é fruto de um novo 
modelo de gestão, com foco 
no resultado e na melhoria 
de vida da população, de 
forma positiva e assertiva. 
À população da querida 
Três Lagoas eu digo e peço 
para que caminhemos de 
mãos dadas, com as mãos 
limpas, rumo a um Mato 
Grosso do Sul cada vez 
melhor”, afirmou o ex-
secretário estadual de 
governo e infraestrutura. 

Riedel também se 

pré-candidato tucano foi homenageado na cidade 
(Foto: Saul Schramm)
reuniu com lideranças e 
empresários do município 
e discutiu ações para 
potencializar e otimizar 
os recursos na região. O 
pré-candidato tucano 
também visitou a feira e 

ouviu de perto demandas 
da população e recebeu 
o carinho e gratidão 
dos trêslagoenses. 
Com informações da 
Assessoria do pré-
candidato.

Giselle Marques quer ampliar 
telecomunicações no interior de MS
Pré-candidata do PT 

ao Governo do Estado, 
Giselle Marques, quer 
ampliação do sistema de 
telecomunicações no interior 
sul-mato-grossense para 
levar o sinal de internet aos 
assentamentos, às aldeias 
indígenas, aos bairros de 
periferia. “A inclusão digital 
deve ser vista como direito 
fundamental, e é preciso 
que o Estado garanta o 
acesso, permitindo a todas 
as pessoas a inserção na 
sociedade da informação. 
Com as desigualdades 
sociais, as pessoas mais 
pobres ficam excluídas da 
era digital”.

“Pretendo articular linhas 
de crédito para a aquisição 
de celulares e computadores 
com acesso à internet, e 
incluir no orçamento 
público recursos para que 
os professores e estudantes 

Para pré-candidata, inclusão digital é direito 
fundamental (Foto: Isabelly Melo)
da rede pública possam 
receber um “notebook”, 
e frequentar cursos de 
capacitação e formação no 
uso das novas tecnologias. 

O analfabetismo digital 
deve ser combatido, e isso se 
faz com políticas públicas”, 
disse. Com informações do 
Campo Grande News. 
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Inscrições para casamento civil 
comunitário terminam na segunda-feira

A Prefeitura de 
Corumbá, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Assistência Social 
e Cidadania, mantém 
abertas as inscrições 
para o Casamento Civil 
Comunitário 2022. São 
50 vagas e os interessados 
devem procurar o CRAS 
(Centro de Referência 
de Assistência Social) do 
seu bairro até a próxima 
segunda-feira, dia 11 de 
julho. Podem se inscrever 
solteiros; divorciados; 
viúvos; estrangeiro 
(solteiro; divorciado ou 
viúvo). 

Para habilitação, os 
casais devem apresentar 
os seguintes documentos: 
Solteiro: Certidão de 
nascimento atualizada dos 
noivos (emitida nos últimos 
60 dias); Comprovante 
de residência atualizado 
dos noivos; CI/RG e CPF 
dos noivos; Informar data 
e local de nascimento e 
endereço atual de seus 
genitores ou, caso sejam 
falecidos, data e local do 
falecimento deles; e 02 
Testemunhas com CI/RG 
e CPF.

Divorciado: Certidão de 
casamento com averbação 
do divórcio (emitida nos 
últimos 60 dias); Certidão 

de nascimento atualizada 
(constando as anotações 
de casamento e de 
separação e/ou divórcio); 
Petição inicial (separação 
e/ou divórcio) e cópia da 
sentença; Comprovante 
de residência atualizado 
dos noivos; CI/RG e CPF 
dos noivos; Informar data 
e local de nascimento e 
endereço atual de seus 
genitores ou, caso sejam 
falecidos, data e local 
do falecimento deles; 02 
Testemunhas com CI/RG 
e CPF.

Viúvo: Certidão de 
casamento atualizada 
com anotação do óbito 
(emitida nos últimos 
60 dias); Certidão de 
Óbito; Certidão de 
nascimento atualizada 
(constando a anotação 
de casamento); Formal 
de Partilha ou Inventário 
Negativo; Comprovante 
de residência atualizado 
dos noivos; CI/RG e CPF 
dos noivos; Informar data 
e local de nascimento e 
endereço atual de seus 
genitores ou, caso sejam 
falecidos, data e local 
do falecimento deles; 02 
Testemunhas com CI/RG 
e CPF.

Estrangeiro (solteiro): 
Certidão de nascimento 

atualizada (emitida 
nos últimos 60 dias), 
traduzida por um tradutor 
juramentado e registrada 
no Cartório do 4º Ofício ou 
apostilada; Declaração de 
solteiro atualizada (emitida 
nos últimos 60 dias), 
traduzida por um tradutor 
juramentado e registrada 
no Cartório do 4º Ofício ou 
apostilada; Comprovante 
de residência atualizado 
dos noivos; CI/RG, RNE 
e/ou Passaporte dos noivos 

– visto de entrada no país; 
Informar data e local de 
nascimento e endereço 
atual de seus genitores ou, 
caso sejam falecidos, data 
e local do falecimento 
deles; 02 testemunhas com 
CI/RG e CPF.

E s t r a n g e i r o 
(divorciado): Certidão de 
casamento, com averbação 
de divórcio atualizada 
(emitida nos últimos 60 
dias), traduzida por um 
tradutor juramentado e 
registrada no Cartório do 
4º Ofício ou apostilada; 
Certidão de nascimento 
atualizada (constando as 
anotações de casamento 
e de separação e/ou 
divórcio), traduzida por 
um tradutor juramentado 
e registrada no Cartório 
do 4º Ofício ou apostilada; 

Petição inicial (separação 
e/ou divórcio) e cópia da 
sentença, traduzida por 
um tradutor juramentado 
e registrada no Cartório do 
4º Ofício; Comprovante de 
residência atualizado dos 
noivos; CI/RG, RNE e/
ou Passaporte dos noivos 

– visto de entrada no país; 
Informar data e local de 
nascimento e endereço 
atual de seus genitores ou, 
caso sejam falecidos, data 
e local do falecimento 
deles; 02 testemunhas 
com CI/RG e CPF.

Estrangeiro (viúvo): 

Certidão de casamento 
atualizada com anotação 
do óbito (emitida 
nos últimos 60 dias), 
traduzida por um tradutor 
juramentado e registrada 
no Cartório do 4º Ofício 
ou apostilada; Certidão de 
Óbito, traduzida por um 
tradutor juramentado e 
registrada no Cartório do 
4º Ofício ou apostilada; 
Certidão de nascimento 
atualizada (constando a 
anotação de casamento), 
traduzida por um tradutor 
juramentado e registrada 
no Cartório do 4º Ofício 

ou apostilada; Formal de 
Partilha ou Inventário 
Negativo, traduzida por 
um tradutor juramentado 
e registrada no Cartório 
do 4º Ofício ou apostilada 
; Comprovante de 
residência atualizado dos 
noivos; CI/RG, RNE e/
ou Passaporte dos noivos 

– visto de entrada no país; 
Informar data e local de 
nascimento e endereço 
atual de seus genitores ou, 
caso sejam falecidos, data 
e local do falecimento 
deles; 02 testemunhas 
com CI/RG e CPF.

IPTU vence no dia 15; pagamento à vista 
tem 30% de desconto no valor do imposto

Recursos do IPTU são utilizados nos mais variados setores; inclusive em 
obras (Foto: Clóvis Neto/PMC)

Vencem na próxima 
sexta-feira, 15 de julho 
a cota única e a primeira 
parcela do Imposto Predial 
e Territorial Urbano (IPTU 
2022) de Corumbá. O 
contribuinte que optar pelo 
pagamento à vista terá 
desconto de 30% no valor 
do Imposto. Já quem optar 
pelo parcelamento, que 
pode ser feito em até seis 
vezes, vai usufruir de um 
desconto de 10% no valor 
do imposto. Lembrando 
que o carnê do IPTU traz a 
cobrança da taxa anual de 
coleta de lixo, que não tem 
desconto.

O prefeito Marcelo Iunes 
destacou a importância do 
tributo para investimentos 
na cidade, com recursos 
próprios. “O IPTU é 
muito importante para 
investirmos na cidade, se 
não fosse o IPTU não 
teríamos como investir. A 
Prefeitura fez compra dos 
kits de material escolar; 
adquiriu o almoxarifado da 
Educação e muitas obras 
de infraestruturas têm sido 
realizadas com recursos 
próprios, que são aqueles 

originários do IPTU, ISS e 
ITR”, disse o prefeito.

Conforme o Decreto 
2.809, assinado pelo prefeito 
Marcelo Iunes e publicado 
no DIOCORUMBÁ de 15 
de junho, o vencimento da 
primeira parcela e da cota 
única é no dia 15 de julho. 
A segunda parcela vence em 
10 de agosto; a terceira em 
12 de setembro; a quarta em 
10 de outubro; a quinta em 
10 de novembro e a última 
em 12 de dezembro.

Secretário Municipal de 
Finanças e Orçamento, Luiz 
Henrique Maia de Paula, 
destacou que o Município 
tem estimativa de arrecadar 
R$ 18 milhões com o IPTU 
2022. “O valor arrecadado 
com o IPTU aplicamos, de 
acordo com a Constituição, 
25% na Educação e 15% 
na Saúde e dividimos 
o percentual restante 
em outras áreas como 
infraestrutura e assistência 
social, por exemplo”, 
explicou o titular da pasta.

Os carnês de pagamento 
do IPTU 2022 estão 
disponíveis através do 
site da Prefeitura de 

Corumbá www.corumba.
ms.gov.br ou pelo link http://
n f s e . c o r u m b a . m s . g o v.
br:8080/servicosweb/home.
jsf . O contribuinte também 
pode solicitar sua guia/carnê 
pelo e-mail: atendimento.
iptu@corumba.ms.gov.br 
ou através do whatsapp, 
pelo telefone 3231-8573. 
Os pagamentos deverão ser 
efetuados, exclusivamente, 
nas agências do Banco do 
Brasil, Caixa Econômica 
Federal, Casas Lotéricas ou 
ainda via PIX.

Os contribuintes que 
não concordarem com os 
valores lançados do Imposto 
Predial e Territorial Urbano 
e/ou da Taxa de Serviço 
de Coleta e Remoção 
de Resíduos Sólidos 
do exercício de 2022 
poderão impugná-los, em 
conjunto ou separadamente, 
solicitando inclusive a 
realização de vistoria “in 
loco”. A impugnação 
poderá ser protocolizada, 
gratuitamente, até o dia 
do vencimento do IPTU 
2022, através do e-mail: 
a t e n d i m e n t o . i p t u @
corumba.ms.gov.br. E, em 

último caso na sede do 
CAC, que fica na rua Frei 
Mariano, 66, Centro.

A petição deverá 
ser requerida pelo 
contribuinte com o 
devido fundamento e com 

informações necessárias 
à perfeita identificação 
do imóvel informando 
o(s) número(s) do(s) 
c a d a s t r o ( s ) / B i c ( s ) 
e comprovante de 
residência (conta de água, 

energia, telefone fixo etc), 
indicando as possíveis 
incorreções quanto às 
suas características, que 
possam ter influenciado 
na quantificação do 
crédito tributário.
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